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Colossenses 1:12-18 
Dando graças ao Pai que nos fez idôneos para participar da herança dos santos na luz; O 
qual nos tirou da potestade das trevas, e nos transportou para o reino do Filho do Seu 
amor; em Quem temos a redenção pelo Seu sangue, a saber, a remissão dos pecados; o 
qual é imagem do Deus invisível, o primogênito de toda a criação; porque Nele foram 
criadas todas as coisas que há nos céus e na terra, visíveis e invisíveis, sejam tronos, 
sejam dominações, sejam principados, sejam potestades. Tudo foi criado por Ele e para 
Ele. E Ele é antes de todas as coisas, e todas as coisas subsistem por Ele. E Ele é a 
cabeça do corpo, da igreja; é o princípio e o primogênito dentre os mortos, para que em 
tudo tenha a preeminência. 
 
Paulo fala que Deus criou o mundo por meio de Seu Filho, para que Ele mesmo tivesse 
preeminência sobre essa criação, pois Deus sujeitou tudo a Ele. 
 

Cinco Identificações Definidas da Verdadeira Igreja do Deus Vivo (11/09/1960) §§ 78-
79 
E também em Colossenses 1:17 e 18, podíamos ler isto enquanto estamos nisto. 
Colossenses 1:17 e versículo 18. 
E Ele o qual é antes de todas as coisas, e todas as coisas subsistem por Ele. E Ele é a 
cabeça do corpo da igreja; o qual é, é o princípio e o primogênito dentre os mortos, para 
que em tudo tenha a preeminência. 
Quem é a Cabeça desta Igreja? Jesus Cristo. Que Reino é? O Reino Messiânico, a Igreja, 
não uma organização; uma Igreja, um Corpo místico do qual Cristo é a Cabeça. Oh, eu 
amo isso, caminhando no Espírito, obedecendo ao Rei. Louco para o mundo; precioso 
aos olhos de Deus. Caminhando no Espírito; mal-entendido, escarnecido, zombado. 
―Todos os que piamente vivem em Cristo Jesus padecerão perseguições. Se perseguiram 
os profetas que foram antes de vós, chamaram Belzebu ao Pai de—Pai de família, quanto 
mais chamarão aos Seus discípulos?‖ Mas vocês estão caminhando no Espírito, dando as 
costas para as coisas do mundo, não presos por quaisquer grilhões. ―Aquele que o Filho 
libertou verdadeiramente é livre.‖ Amém. Essa é a Igreja do Deus vivo. Esse é Quem A 
instituiu. 
 

Mas os homens sempre quiseram a preeminência para si, ao ponto de se igualar a Deus, 
o qual Jesus disse que é uma abominação. 
 

Lucas 16:14-15 
E os fariseus, que eram avarentos, ouviam todas estas coisas, e zombavam Dele. E 
disse-lhes: Vós sois os que vos justificais a vós mesmos diante dos homens, mas Deus 
conhece os vossos corações, porque o que entre os homens é elevado, perante Deus 
é abominação. 
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Jesus falou da grande abominação que é para Deus quando algo ou alguém tenta se 
projetar igual ou acima Dele. Sabemos que Satanás tentou fazer isso no princípio 
tentando se parecer ou igualar a Deus a fim de receber adoração como tal, o que lhe 
resultou ser expulso da presença do Senhor. Tudo isso porque Satanás quis ter a 
primazia. Deus quer que apenas Ele e Sua Palavra sejam exaltados. Portanto, todo 
aquele que busca a sua própria glória ao invés de dar glórias a Deus é abominação diante 
Dele. Deus considera hipocrisia aqueles que O exaltam, mas que buscam a glória dos 
homens. Hipocrisia é conhecer a verdade sem obedecer, é o mesmo que dizer que Cristo 
é o Senhor, mas não segui-Lo. 
 

Deus Não Faz Acepção de Pessoas 
 
Jesus admoestava aos Seus discípulos a evitarem a todos aqueles que buscassem a 
glória dos homens ou para si mesmos. 
 
Lucas 20: 45-47 
E, ouvindo-O todo o povo, disse Jesus aos Seus discípulos: Guardai-vos dos escribas, 
que querem andar com vestes compridas; e amam as saudações nas praças, e as 
principais cadeiras nas sinagogas, e os primeiros lugares nos banquetes; que devoram as 
casas das viúvas, fazendo, por pretexto, longas orações. Estes receberão maior 
condenação. 
 
Tiago disse que não deve haver acepção de pessoas na igreja, onde alguém receba 
glória ou atenção maior que o outro, mas que todos fossem tratados com equidade. 
 
Tiago 2:1-8  
Meus irmãos, não tenhais a fé de nosso Senhor Jesus Cristo, Senhor da glória, em 
acepção de pessoas. Porque, se no vosso ajuntamento entrar algum homem com anel de 
ouro no dedo, com trajes preciosos, e entrar também algum pobre com sórdido traje, e 
atentardes para o que traz o traje precioso, e lhe disserdes: Assenta-te tu aqui num lugar 
de honra, e disserdes ao pobre: Tu, fica aí em pé, ou assenta-te abaixo do meu estrado, 
porventura não fizestes distinção entre vós mesmos, e não vos fizestes juízes de maus 
pensamentos? Ouvi, meus amados irmãos: Porventura não escolheu Deus aos pobres 
deste mundo para serem ricos na fé, e herdeiros do reino que prometeu aos que o 
amam? Mas vós desonrastes o pobre. Porventura não vos oprimem os ricos, e não vos 
arrastam aos tribunais? Porventura não blasfemam eles o bom nome que sobre vós foi 
invocado? Todavia, se cumprirdes, conforme a Escritura, a lei real: Amarás a teu próximo 
como a ti mesmo, bem fazeis. 
 

Diótrefes 
 
Jesus chamou a atenção dos escribas e fariseus que gostavam de obter a preeminência 
em tudo, mas sabe-se que até entre os cristãos esse espírito os perseguia. 
 
3 João 1:9 
Tenho escrito à igreja; mas Diótrefes, que procura ter entre eles o primado, não nos 
recebe. Por isso, se eu for, trarei à memória as obras que ele faz, proferindo contra nós 
palavras maliciosas; e, não contente com isto, não recebe os irmãos, e impede os que 
querem recebê-los, e os lança fora da igreja. 
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Além de ser ambicioso, orgulhoso, desrespeitoso com a autoridade apostólica, rebelde e 
inóspito, João diz em sua carta que Diótrefes tentou impedir aqueles que desejavam 
mostrar hospitalidade aos irmãos e expulsá-los da congregação. O nome “Diótrefes” não 
era muito comum. Significa “alimentado por Júpiter” ou “Zeus”, e considerando que Júpiter 
é o maior planeta do sistema solar e na mitologia era considerado o deus dos céus e dos 
trovões, além de rei dos deuses, ao que tudo indica, foi o que sucedeu a esse homem, 
que ao invés de se alimentar de Deus e de Sua Palavra, de modo que Ela tivesse a 
preeminência, era sustentado pelo seu próprio ego. O diabo era o seu Senhor, uma vez 
que ele desprezava o Reino de Deus. Tudo que ele desejava era construir um reino só 
para si. Era um homem soberbo, e as Escrituras já alertam sobre qual é o fim de um 
soberbo. 
 
Provérbios 16:18-19 
A soberba precede a ruína, e a altivez do espírito precede a queda. Melhor é ser humilde 
de espírito com os mansos, do que repartir o despojo com os soberbos. 
 
Diótrefes era cheio de superstições pagãs, e ambicioso por glórias humanas; ele cresceu 
orgulhoso, arrogante e prepotente, incapaz de respeitar as autoridades, principalmente as 
da igreja, como o apóstolo João. Diótrefes foi atraído pelo cristianismo e professou a sua 
fé em Cristo, tornando-se um membro da igreja local, passando a ter uma grande 
influência na cidade até chegar a ser ordenado a ministro do Evangelho. Elevou-se entre 
as lideranças da igreja, mas havia algo que estava guardado no seu coração, que era o 
ciúme doentio ao ver a influência do apóstolo João como líder da Igreja. 
 
Todo individuo ciumento gosta de exercer a primazia, e Diótrefes sempre procurava estar 
em destaque. Esse era o seu prazer. Ele não punha em prática os ensinamentos de 
Jesus. 
 
Marcos 10:44  
E qualquer que dentre vós quiser ser o primeiro, será servo de todos. 
 
O fato de ele se agarrar tanto ao cargo que ele possuía, mostra que isso foi algo que 
Diótrefes sempre almejou, o que prova que ele não tinha um chamado, pois aqueles que 
Deus chama, buscam glorificar a Ele somente, e não a si mesmo. 
 
Perguntas e Respostas Nº. 15 (20/09/1992) – Lee Vayle 
―Escrevi à igreja: mas Diótrefes, que ama ter a preeminência entre eles, não nos recebe.‖ 
 
Agora, ele está falando sobre uma igreja que ele estabeleceu. E este sujeito, aqui, porque 
talvez ele tivesse um dom de línguas ou algo assim, ele se levanta, e ele gosta da 
preeminência. Agora, é aqui que os presbíteros e os diáconos devem vigiar seus passos. 
Porque o ofício é, é o que eles desejam, não o que Deus deseja. Porque, se você deseja 
um ofício (eu estou com o irmão Branham), você nunca foi chamado! Você diz: 
―Irmão. Vayle, por que você não desiste?‖ Porque eu parei uma vez e passei por um 
inferno. E prefiro ficar doente e morrer de câncer, ou qualquer outra coisa, do que tentar 
parar de novo. Mas, quanto a querer, nunca quis. Mas depois de tantos anos você se 
torna como o velho cavalo que arrastava o carro de bombeiros: toda vez que a campainha 
tocava ele pensava que tinha que se levantar e ir embora, e finalmente tiveram que atirar 
nele porque ele não conseguia se levantar. [Risos] Bem, eles atiram em cavalos, não é? 
Diótrefes amava a preeminência. Agora observe: ele expulsou João de seu próprio 
púlpito... 
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Diótrefes não apenas deixava de acolher os irmãos — ou acolhia só quem se submetesse 
a ele —, mas expulsava os que demonstrassem hospitalidade. Tudo isso pode ser 
resumido em poucas palavras: Diótrefes era um ditador. 
 
Paulo repreendeu os irmãos de Corinto por estarem nutrindo preferências por irmãos, 
como se desejassem criar partidos seguindo a diferentes líderes. O nome que o apóstolo 
deu a isso foi ―carnalidade‖. Portanto, alguns ―Diótrefes‖ da cristandade surgiram porque 
os próprios cristãos queriam ter uma canga sobre o pescoço e alguém que lhes 
ordenasse o que fazer, ao invés de se deixarem guiar pelo Espírito. A situação é parecida 
com a de Israel quando pediu um rei, desprezando a direção de Deus por meio dos 
profetas. Deus disse a Samuel para que não se sentisse desprezado, porque era ao 
Senhor que Israel estava desprezando. 
 
1 Coríntios 1:10-13; 3:3-5 
Rogo-vos, porém, irmãos, pelo nome de nosso Senhor Jesus Cristo, que digais todos uma 
mesma coisa, e que não haja entre vós dissensões; antes sejais unidos em um mesmo 
pensamento e em um mesmo parecer. Porque a respeito de vós, irmãos meus, me foi 
comunicado pelos da família de Cloé que há contendas entre vós. Quero dizer com isto, 
que cada um de vós diz: Eu sou de Paulo, e eu de Apolo, e eu de Cefas, e eu de Cristo. 
Está Cristo dividido? Foi Paulo crucificado por vós? Ou fostes vós batizados em nome de 
Paulo?... Porque ainda sois carnais; pois, havendo entre vós inveja, contendas e 
dissensões, não sois porventura carnais, e não andais segundo os 
homens? Porque, dizendo um: Eu sou de Paulo; e outro: Eu de Apolo; porventura não 
sois carnais? Pois, quem é Paulo, e quem é Apolo, senão ministros pelos quais crestes, 
e conforme o que o Senhor deu a cada um? 
 
Em outra epístola, o apóstolo Paulo alerta os gálatas contra alguns judaizantes que 
pregavam um evangelho de boas obras para colocá-los debaixo do jugo da lei. Os 
coríntios queriam andar “segundo os homens”, os gálatas “segundo a Lei”. 
 
Gálatas 1:6-8; 2:4-5 
Maravilho-me de que tão depressa passásseis daquele que vos chamou à graça de Cristo 
para outro evangelho; o qual não é outro, mas há alguns que vos inquietam e querem 
transtornar o evangelho de Cristo. Mas, ainda que nós mesmos ou um anjo do céu vos 
anuncie outro evangelho além do que já vos tenho anunciado, seja anátema... E isto por 
causa dos falsos irmãos que se intrometeram, e secretamente entraram a espiar a 
nossa liberdade, que temos em Cristo Jesus, para nos porem em servidão; aos 
quais nem ainda por uma hora cedemos com sujeição, para que a verdade do evangelho 
permanecesse entre vós. 
 
Paulo chamou a isso de “outro evangelho” e o chamou de “anátema” ou “maldito”. Sempre 
que tiramos o Senhor como o centro de nossas atenções e o Espírito Santo como nosso 
dirigente precisamos colocar algo no lugar, ou homens ou regras. E como disse Jesus, 
qualquer outra coisa que seja elevada no lugar de Deus é abominação. 
 

Uma Igreja Sujeita ao Diabo 
 
Isso é o diabo tentando obter a igreja sob o seu poder. Ele sabe que já possui a política, 
mas ele quer a Igreja de Cristo também sujeita a ele. 
 
O Terceiro Selo (20/03/1963) §§ 275-276 
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Agora, a seguir verificamos que o diabo controla toda a política que já existiu ou chegará 
a existir. Descobrimos isso em Mateus 4:11. E agora verificamos, então, que Satanás já 
tinha a política. Mas ele está tentando conseguir a Igreja, assim ele desce para enganá-
La. Ele pega seu super-homem, o introduz numa organização, e o coroa ―vigário,‖ veja, 
um cristo. Cristo agiu no lugar de Deus. Veja, este sujeito é um vigário, no lugar de 
Deus. Está vendo? Exatamente da mesma maneira, ―no lugar de Deus,‖ é o que ele seria, 
um vigário sob Cristo. 
 
Quando foi criado o papado, isso se tornou uma outra abominação para Deus, visto que 
esse homem atuou como Deus na terra, assumindo uma glória que é somente Dele. 
 
O Terceiro Selo (20/03/1963) § 281 
Agora vem seu grande poder. Ele foi feito vigário do Céu, e adorado como Deus. 
Governante da terra, pela união da igreja e do estado, tornou-se governante na terra; com 
isso recebeu uma coroa. Ele podia tirar as almas do purgatório por meio de orações. 
Também podia interce-… Ele era exatamente como Deus, na terra, no lugar de Deus. 
Com a unificação, ele tinha grande poder para matar quem quer que não concordasse 
com seu domínio. Quem argumentaria contra? A igreja não podia dizer nada; ele era 
cabeça dela. O estado não podia dizer nada; ele era cabeça dele. Assim, eles morreram 
aos milhões. Todas aquelas pequenas igrejas, irmão, foram assoladas, e mortas e 
assassinadas, e lançadas aos leões, e tudo mais. Está vendo? ―O dragão,‖ Roma, ―deu-
lhe seu trono e poderio.‖ 
 
Antes de sua partida Paulo alertou os anciãos de Éfeso a respeito dos lobos que 
tentariam entrar no rebanho para destruí-lo, uma ameaça externa como sempre houve no 
cristianismo. Mas alertou também de homens dentre eles próprios que iriam querer atrair 
discípulos torcendo o significado das Escrituras: 
 
Atos 20:29-30 
Porque eu sei isto que, depois da minha partida, entrarão no meio de vós lobos cruéis, 
que não pouparão ao rebanho; e que de entre vós mesmos se levantarão homens que 
falarão coisas perversas, para atraírem os discípulos após si. 
 
Um ministro deve se preocupar em atrair discípulos para Cristo e Sua Palavra. 
Partidarismo, legalismo e clericalismo seriam alguns dos perigos que viriam sobre a Igreja 
de Deus na terra, e em nossos dias basta olhar em redor para ver que tudo isso permeia 
a cristandade. ―Diótrefes, que procura ter entre eles o primado‖ é a personificação de tudo 
isso. Ele arrebanha os que concordam com ele e exclui os que discordam; acrescenta 
uma certa dose de legalismo julgando as coisas segundo um padrão que é seu, pois 
rejeita aqueles que os irmãos consideravam aptos à comunhão, ―não recebe os irmãos, e 
impede os que querem recebê-los, e os lança fora da igreja‖. Diótrefes ali representava o 
embrião do clericalismo que tomou conta da cristandade e a tornou mais parecida com o 
judaísmo, guardado pelos muros da Lei como em um redil, do que com o cristianismo, 
onde Cristo é o centro de todos. 
 

A Extinção do Espírito 
 
Para Diótrefes poder agir livremente ele precisava suprimir a autoridade do Senhor dada à 
Igreja. Ele precisou também desprezar a autoridade apostólica, naquele tempo em 
pessoa, em nossos tempos legada pela sã doutrina nas epístolas. Fazendo assim, ele 
assume um lugar de preeminência sobre a assembleia, extinguindo a ação do Espírito 
que deseja usar, não apenas um homem, mas quem o Espírito Santo quiser. 
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Diótrefes foi alguém que impedia a liberdade do ministério cristão, um bombeiro pronto 
a “extinguir o Espírito” (1 Ts 5:19). Tudo precisa estar centrado nele e ser feito conforme a 
sua vontade e determinação. O clericalismo de Diótrefes resiste à ação do Espírito e 
coloca completamente de lado a ordem estabelecida por Deus para o funcionamento da 
assembleia local. 
 

Uma Igreja Controlada Pelo Homem 
 
É claro que existem muitos que estão sinceramente interessados na glória do Senhor e 
empenhados em apascentar as ovelhas de Cristo. Por desconhecerem algumas verdades 
vivem dentro de seus sistemas religiosos, sujeitando-se às normas e dogmas ditadas por 
um governo central, e sem desfrutarem plenamente da liberdade do Espírito em suas 
reuniões ou permitir que outros desfrutem. Também perdem de vista a importância que 
Deus dá ao Nome de Cristo como único centro de reunião, e ao Espírito como único 
Dirigente do ministério praticado entre os santos. 
 
O que aprendemos da menção feita a Diótrefes na carta de João é que todo aquele que 
ocupa esta posição ministerial de preeminência está em direta oposição ao propósito da 
Palavra de Deus. Diótrefes não pode manter tal posição e ao mesmo tempo ser receptivo 
para com os irmãos. Tampouco pode um ministro manter sua posição e ao mesmo tempo 
receber os irmãos como dons de Cristo para serem usados pelo Espírito Santo na igreja 
com a liberdade que este quer. 
 
Um Diótrefes eventualmente irá aprovar e autorizar algo ou o ministério de algum irmão, 
mas fará isso no mesmo espírito do Vaticano com seu ―Imprimatur‖ ou autorização de 
impressão. Quem estudou a história do Brasil a fundo descobriu que até uma certa época 
os livros só podiam ser publicados se autorizados pelo Vaticano. Desde a Inquisição os 
países católicos eram submetidos ao “Índex”, uma lista de livros proibidos de circular. Isso 
foi extinto só em 1966. Antes do ―Imprimatur‖, que era dado por um bispo, o livro passava 
por diferentes censores que davam o “Nihil obstat‖ (“nada contra‖), o “Imprimi 
potest‖ (“pode ser impresso‖) e, finalmente, o ―Imprimatur‖. Até hoje alguns clérigos usam 
para impor sua autoridade ou candidamente manterem seus seguidores sob 
controle aprovando o que estão lendo. 
 
As pessoas com características de Diótrefes sempre buscam aquilo que é do seu 
interesse. Ele fingia que estava a serviço de todos, mas arquitetava a tomada do poder 
para sustentar a sua primazia. Para isso ele tinha habilidade, influenciando as pessoas 
com a finalidade de alcançar a supremacia; só pensava em si, cuidando dos seus próprios 
interesses. Diótrefes era do tipo de obreiro que não comparecia nas reuniões que tivesse 
a frente outra liderança, e quando estava presente tratava com descaso quem estivesse 
liderando a reunião, como também os trabalhos organizados pelos outros colegas, ele 
desestimulava qualquer pessoa que tivessem interessadas ajudar no desenvolvimento da 
Igreja e do evangelho O que ele mais gostava era de ser louvado. Se fosse hoje ele 
gostaria de estar na mídia, na televisão, jornais, nas redes sociais, ou seja, nos meios de 
comunicações sendo aplaudido por todos. Entretanto, o egoísmo estava arraigado no seu 
coração, e pessoas assim não se contentam com nada. 
 
Paulo descreve bem o tipo de pessoas como Diótrefes na sua segunda epístola a 
Timóteo. 
 
2 Timóteo 2:2-5 
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Porque haverá homens amantes de si mesmos, avarentos, presunçosos, soberbos, 
blasfemos, desobedientes a pais e mães, ingratos, profanos, sem afeto natural, 
irreconciliáveis, caluniadores, incontinentes, cruéis, sem amor para com os bons, 
traidores, obstinados, orgulhosos, mais amigos dos deleites do que amigos de Deus, 
tendo aparência de piedade, mas negando a eficácia dela. Destes afasta-te. 
 
Quão contrária é a atitude de Diótrefes quando comparada ao ensino do Senhor Jesus 
aos Seus discípulos. 
 
Marcos 10:42-45 
Sabeis que os que julgam ser príncipes dos gentios, deles se assenhoreiam, e os seus 
grandes usam de autoridade sobre elas; mas entre vós não será assim; antes, qualquer 
que entre vós quiser ser grande, será vosso serviçal; e qualquer que dentre vós quiser ser 
o primeiro, será servo de todos. Porque o Filho do homem também não veio para ser 
servido, mas para servir e dar a Sua vida em resgate de muitos. 
 

Cristo Foi o Nosso Exemplo 
 
É por isso que Deus deu ao Seu Filho a preeminência, porque Cristo aceitou vir a este 
mundo para servir a Deus e aos Seus irmãos. Deus O exaltou porque Ele primeiro se 
humilhou. Ele até tentou nos explicar sobre isso aos Seus discípulos. 
 
 
Lucas 14:8-11 
Quando por alguém fores convidado às bodas, não te assentes no primeiro lugar; não 
aconteça que esteja convidado outro mais digno do que tu; e, vindo o que te convidou a ti 
e a ele, te diga: Dá o lugar a este; e então, com vergonha, tenhas de tomar o derradeiro 
lugar. Mas, quando fores convidado, vai, e assenta-te no derradeiro lugar, para que, 
quando vier o que te convidou, te diga: Amigo, sobe mais para cima. Então terás honra 
diante dos que estiverem contigo à mesa. Porquanto qualquer que a si mesmo se exaltar 
será humilhado, e aquele que a si mesmo se humilhar será exaltado. 
 
Quando Jesus disse que um convidado a uma festa deveria o último lugar, era porque foi 
exatamente isso que Ele mesmo fez. Ele veio depois que tudo já havia sido criado, mas 
Deus O exaltou e O colocou acima de toda criação. 
 
Filipenses 2:4-11 
Não atente cada um para o que é propriamente seu, mas cada qual também para o que é 
dos outros. De sorte que haja em vós o mesmo sentimento que houve também em Cristo 
Jesus, que, sendo em forma de Deus, não teve por usurpação ser igual a Deus, mas 
esvaziou-se a si mesmo, tomando a forma de servo, fazendo-se semelhante aos homens; 
e, achado na forma de homem, humilhou-se a si mesmo, sendo obediente até à morte, e 
morte de cruz. Por isso, também Deus o exaltou soberanamente, e lhe deu um nome que 
é sobre todo o nome; para que ao nome de Jesus se dobre todo o joelho dos que estão 
nos céus, e na terra, e debaixo da terra, e toda a língua confesse que Jesus Cristo é o 
Senhor, para glória de Deus Pai.  
 

Nosso Foco Deve Estar na Palavra 
 
O irmão Branham disse que a descendência da serpente está sempre buscando glória 
para si mesma, pois se consideram sábios e inteligentes, mas os filhos de Deus são 
humildes e temem a Deus, buscando a glória que vem Dele, e não do mundo. 
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Perguntas e Respostas (28/06/1959) §§ 176-178 
E a mulher disse: ―A serpente me enganou.‖ Agora, o que significa seduzir? ―Ela... ele me 
enganou.‖ E Deus disse: ―Porei inimizade entre a tua descendência e a descendência da 
serpente.‖ Descendência! A serpente teve uma descendência literal, e veio através de 
Caim. Através de Caim vieram todas as pessoas inteligentes e educadas até o dilúvio 
antediluviano. E por trás disso vem Abel que foi morto, e Sete foi levantado em seu lugar 
para representar a morte, sepultamento e ressurreição de Jesus. E dele vêm as pessoas 
humildes, pastores de ovelhas e assim por diante, mas as pessoas tementes a Deus. E 
Jesus disse que os filhos deste mundo são mais sábios, mais espertos do que os filhos do 
Reino. Isso mesmo! Não podemos nos comparar com eles. Não tente se colocar para ser 
como eles. Humilhe-se diante de Deus. Não deseje ser inteligente e sábio. Apenas deseje 
conhecer Jesus e deixe isso de lado, pois aí está a descendência da serpente hoje. E as 
pessoas estão se gloriando porque cientistas, homens inteligentes, educados e grandes 
eruditos pertencem às suas igrejas. Prefiro que um homem que realmente conheça a 
Deus se não souber o abecedário pertença à minha igreja (certo!) contanto que seja a 
descendência de Cristo. 
 
O foco do irmão Branham era estar centrado na Palavra, porque Deus disse a ele que 
enquanto ele priorizasse a Palavra e não focasse os seus olhos nos problemas seu 
ministério prosperaria. 
 
A Ressurreição de Jesus (05/04/1956) § 3  
Se as pessoas pudessem se posicionar e manter a sua fé centrada, (Ou seja, focada, 
sem se desviar ou misturar com nada) não em situações atuais, (oposição, problemas, 
vozes contrárias, etc) mas sobre o que Deus disse... Se você consegue se lembrar que 
não importa o que vem ou o que vai, e o quão impossível isso pareça ser, contudo, a 
Palavra de Deus assumirá o Seu lugar toda vez. Vê? Em face de cada dificuldade, 
nada, nada pode tomar o Seu lugar. Ela tem preeminência, porque Ela não é outra 
senão o próprio Deus na Palavra falada. E Ela tem que acontecer. Todos os meus dias 
tentei solenemente manter as pessoas na Palavra de Deus, pois essa foi a Sua 
promessa para mim. Ele me disse que Ele me abençoaria onde quer que eu fosse, e que 
isso prosperaria, e que a obra do Senhor deveria crescer. Mas que a Palavra, que eu 
deveria estar seguro de que a Palavra estivesse em primeiro lugar em tudo. E isso é o 
que tentei fazer, tentei manter-me humilde, manter em uma posição onde eu possa me 
entregar a Ele para ouvir a Sua Voz quando Ele fala. 
 
E foi exatamente isso que o irmão Branham fez até o fim de seu ministério. Ele teve que 
ser humilde, fiel e obediente à Palavra e ficar persistentemente focado Nela. E é 
exatamente para esse propósito que o Senhor nos chamou e salvou. 
 
Miquéias 6:8 
Ele te declarou, ó homem, o que é bom e que é o que o Senhor pede de ti: que pratiques 
a justiça, e ames a misericórdia, e andes humildemente com o teu Deus. 
 
E quando cada filho de Abraão se foca na Palavra, já não é mais possível ser movido de 
um lado para o outro por todo vento de doutrina. 
 
Olhe (28/04/1963) §§ 107-108 
Às vezes não conseguimos esperar de uma noite para a outra. Às vezes não 
conseguimos esperar de um avivamento para o outro. Temos que sair e nos enredar com 
as coisas do mundo. Como deveríamos nos envergonhar de nós mesmos. Antes de 
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virmos aqui para confessar e entrar nesse Sangue de Jesus que nos purifica de todo 
pecado, deveríamos focar em nós mesmos, para ver aquele verdadeiro Deus vivo de pé 
ali, que fez a promessa: ―O céu e a terra passarão, mas a Tua Palavra não pode falhar‖. 
Mantenha-se bem aí, então você não será jogado por ventos de doutrina, levado de 
lugar em lugar, de um lugar para o outro. 
 
O irmão Branham nos mostrou que ele aprendeu a render-se a Deus somente depois de 
muitos fracassos e decepções. Ele sentiu o gosto amargo da desobediência quando 
deixou de ouvir a Deus para dar ouvidos aos outros. 
 
Não Temos Aqui Cidade Permanente (02/1950) § 52  
Eu sabia; lá naquele barco eu me ajoelhei. Eu disse: ―Ó Deus. Sei que desobedeci a Ti‖. E 
eu creio amigos, que se eu tivesse voltado para lá quando aquelas pessoas me 
chamaram, o dom da cura teria se manifestado bem ali. Esse era o programa de Deus. 
Mas eu não consegui andar no que Ele me disse para fazer. Eu escutei o que as 
pessoas me disseram em vez do que Deus me disse para fazer. Nunca faça isso. 
Siga o que Deus lhe diz para fazer. 
 
É por isso que sempre devemos buscar em primeiro lugar fazer a vontade de Deus, 
mesmo que ela pareça bastante contrária à nossa, e sem importar para o que outros 
possam pensar. Busque a Deus em primeiro lugar e todo o resto se acomodará. 
 
Hebreus Capítulo Dois Nº. 2 (25/08/1957) § 115 
Oh, precisamos buscar a vontade de Deus, não o favor do teu próximo, não o favor dos 
teus filhos, não o favor do teu marido ou da tua esposa. Mas busque a vontade de Deus 
e faça isso primeiro. Então tudo o mais, a vontade da esposa e a vontade dos filhos, 
cairão bem dentro disso. Mas coloque Deus em primeiro lugar. 
 
Porém o mundo moderno está chegando à mesma condição dos dias de Noé, onde todos 
buscavam fazer apenas a sua própria vontade, em vez de fazer a vontade de Deus. 
 
O Grande Reavivamento e o Derramamento do Espírito Santo (18/07/1954) § 16  
Em meio a tudo isso, nesta grande civilização que temos aqui, vejo os sinais de 
destruição pairando em toda parte, porque os homens estão andando como fizeram nos 
dias de Noé, segundo a sua própria vontade, em vez de buscar a vontade de Deus. E 
o nosso mundo se tornou moderno. Toda civilização que se edifica até atingir o clímax, 
então o pináculo balança e ela vai para o fundo novamente. E tenho certeza, pela leitura 
das Escrituras e dos sinais que estamos passando, que estamos próximos da vinda do 
Senhor Jesus, em Seu segundo advento ao mundo.    
 
Seja que circunstância for, nosso foco deve estar na Palavra de Deus acima de tudo. 
 
Perguntas e Respostas Nº.3 (24/01/1988) – Lee Vayle 
Diótrefes levantou-se contra João. [3 Jo 9] É por isso que esta igreja tem uma só 
esperança, uma só mente na Palavra e o bom senso de deixar tudo ir por água abaixo até 
que a graça e a misericórdia de Deus nos dê forças para superar tudo. Simplesmente 
ame esta Palavra. Se vocês não podem amar uns aos outros, amem esta Palavra, e 
venham ansiosos por Ela. E se você não consegue se sentar com o sujeito ao seu lado, 
eu não vou me sentir muito mal por você ter feito isso. A natureza humana é grosseira. 
Mas se você ama a Palavra o suficiente, logo não importará onde você estiver sentado. 
Não importa se ele tem hálito de alho ou pés fedorentos, não importa nada. Embora você 
não deva ter nenhum dos dois em um culto na igreja. [risos] Se faz cento e vinte graus no 
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prédio, você está congelando. Você vem para uma coisa. Você vem pela Palavra de 
Deus. 
 

Uma Obediência Total 
 

Porém Deus exige de Seus filhos o mesmo tipo de obediência que Seu Filho mostrou, ou 
seja, uma obediência total, e não parcial. Então, para demonstrarmos uma obediência 
completa precisamos ter a mesma mente de Cristo, que sacrificou a Sua vontade para 
fazer a vontade do Seu Deus e Pai. 
 

El Shadai (02/08/1960) § 14  
Quando você chega à total obediência, então você pode tomar posse. Mas até que 
você obedeça totalmente. Você tem que entregar completamente os teus próprios 
pensamentos, a tua própria vontade, a tua própria mente e deixar a mente de Cristo 
operar em você. Agora, você acha que Cristo iria – que a mente de Cristo, em você, diria: 
―Os dias dos milagres passaram‖? Você acha que a mente de Cristo, em você, diria: ―A 
Bíblia está certa em alguns lugares e não em outros‖? A mente de Cristo iria sancionar 
cada Palavra que Cristo já disse. Isso mesmo. Então, se você não usa sua própria mente, 
simplesmente use a mente Dele. 
 

Israel apresentou uma obediência parcial quando entrou em Canaã e somente seis tribos 
expulsaram os habitantes que viviam em suas terras, quando a ordem era de que todos 
fossem expulsos. Abraão não logrou receber todas as bênçãos de Deus até que sua 
obediência ao que Deus lhe disse para fazer foi completa e integral. 
 

Expectativa (07/02/1961) § 28  
Deus disse: ―Separe-se da tua parentela‖. Isso é o que você tem que fazer muitas vezes, 
separar-se de muita descrença. E lembre-se, até que Abraão obedecesse totalmente a 
Deus, a bênção nunca viria até que ele obedecesse plenamente a Deus. Ele levou 
seu pai junto e ele causou problemas. E então, Ló finalmente causou problemas e um 
pastor. E então, assim que ele se separou de tudo como Deus... Ele obedeceu 
plenamente. Quando ele chegou a plena obediência, então Deus trouxe a bênção. 
 

Jeová Jiré (09/02/1961) § 47  
Agora, nós verificamos que ele se separou. E Deus nunca abençoou completamente 
Abraão até que ele obedeceu plenamente e se separou. E Deus nunca abençoará um 
indivíduo, uma igreja, uma congregação ou uma denominação, até que se renda 
completamente em obediência a Deus. 
 

O Patriarca Abraão (07/02/1964) §§ 2, 5 

Obediência é o que Deus quer. Certa vez foi dito que: ―Obediência é melhor do que o 
sacrificar.‖ Obedecer o Senhor é melhor do que qualquer sacrifício que você possa 
fazer. (...) Quando Deus espera você fazer algo especial, Ele exige uma separação 
completa de qualquer dúvida. Você tem que chegar àobediência completa, a obedecer o 
que Ele diz. Deus exige. Você não pode fazer isso de forma diferente. 
 

Abraão (11/02/1961) § 14 

E nós verificamos que você não pode ser abençoado e Deus não pode fazer nada por 
você até que você O obedeça completamente. 
 

Portanto, é necessário que a obediência venha em primeiro lugar para que então 
possamos obter os plenos frutos disso. Temos que primeiro obedecer a Palavra de Deus 
antes que possamos ver os Seus milagres. 
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Se Deus Está Conosco Então Onde Estão Todos os Milagres? (31/12/1961) § 164 

Ele disse: ―O que você tem em sua mão? Eu sou o Criador da vida. Eu sou o Deus que 
opera milagres‖. E antes que Moisés pudesse ver o poder de Deus que realizou todas as 
coisas, primeiro ele teve que obedecer a Deus. Ele jogou a vara no chão; ela se tornou 
numa serpente. Uau, que coisa. O que? É... A obediência vem primeiro, antes que 
você veja Seus milagres. 
 

Os Homens Querem a Preeminência 
 
Nós também temos tido muitos Diótrefes nesta Mensagem, homens que querem a 
preeminência sobre tudo. 
 
Um dos problemas que envolvem os ministros da Mensagem é o surgimento de homens 
que presumidamente se apresentam como mensageiros da hora. Eles querem a 
preeminência em algo. Nem William Branham buscou isso, porque ele sabia que é Deus 
somente que pode operar a Sua obra em nós, ainda que Ele use um homem para fazer 
certas coisas. 
 
Alfa e Ômega (04/05/1986) § 125 – Lee Vayle 
Certo, o irmão Branham disse que você tinha que dizer a coisa certa nestes dias, de 
acordo com a Terceira Puxada. Essa Terceira Puxada tem que ir até à ressurreição, irmão 
e irmã, não me interessa o que qualquer um diga. Porque essa Terceira Puxada não é 
William Branham, é o Deus Todo-Poderoso. Você pode – Ele pode – Ele pode operar 
através de um homem tudo que Ele quiser e operar através de mim e de você, porém isso 
não exclui Deus. O problema com o homem é que ele quer muita preeminência, ele 
quer agir como se ele fizesse isso. O apóstolo Paulo disse que se alguém deu isto a 
você porque você age como se isso fosse você mesmo? Por que você age como se 
tivesse isso em você mesmo? Vê? 
 
Coisas Que Hão de Ser Nº. 15 (5/06/1994) – Lee Vayle 
Agora, nesta mensagem temos aqueles que não acreditam nisso. Eles falam sobre a 
Palavra vindo à Noiva, o ministério do Filho do homem na Noiva, esta coisa... aquela 
coisa, na Noiva. Buscando, buscando, buscando, buscando, buscando; sempre no futuro, 
sempre no futuro, sempre se gabando. Eu mencionei o sujeito aqui faz algum tempo que 
tinha esse tipo de pensamento na cabeça: a Terceira Puxada ia começar com ele... aqui, 
ali, em algum outro lugar, e ele morreu. Antes de morrer, ele descobriu que não era assim 
e se arrependeu. É muito ruim viver uma vida nesta Mensagem por anos e anos 
pregando uma coisa errada, e de repente dizer: ―Oh, eu estava errado. Meu Deus. Eu 
me arrependo agora‖. É assim que você atinge a maturidade total? 
 


